

In frühen Kindertagen

Eine schöne Zeit im Leben,
in den frühen Kindertagen,
verbringen viele Kinder
sicherlich im Kindergarten.
Doch bei mir war es anders.
Ich weiß es noch genau.
Während die and'ren spielten,
lag ich weinerlich im Staub.
Ich weiß noch wie es war,
damals im Sandkasten.
Wie die and'ren Kinder meine
Fresse in den Sand klatschten.
Wie sie mich immer schubsten,
in ein Gewächs aus Brennnesseln.
Für die and'ren gab es Kuchen,
nur ich durfte Dreck fressen.
Ich weiß es noch wie gestern,
als sie mich von dieser Schaukel stießen.
Als mich meine letzten Funken
Freude und Hoffnung auch verließen.
Ich weiß noch ganz genau,
was das für eine Zeit war.
Als ich klein war, einsam,
mir kein Mensch beistand.
Schon damals wusste ich, ich werd'
nicht glücklich in dieser Scheißwelt.
Doch wusst' ich damals nicht, was
das Leben noch für mich bereithält.

© Alex Groth

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)